

Reviran PRI-PRD al PAN por 'destape' de Taboada

MAYOLO LÓPEZ

Líderes del PRI y del PRD le pusieron un freno a su aliado del PAN, Marko Cortés, quien afirmó que el Frente por México designará a hombres en las candidaturas para los Gobiernos de Veracruz, Yucatán, Puebla y Ciudad de México, con lo que aseguraba vía libre a Santiago Taboada en la capital del País.

Los dichos de Cortés ante miembros del Comité Ejecutivo Nacional de su partido provocaron el desmentido de su homólogo del PRD, Jesús Zambrano; del diputado federal, Rubén Moreira, y de la también legisladora tricolor, Cynthia López Castro, quien amagó con dejar la coalición si eso ocurre.

Zambrano dijo que era falso ese anuncio y que la elección de paridad de género en candidaturas debe ser democrática.

“Esa no es una decisión que se haya tomado en el Frente Amplio por México. El PRD ha planteado un método democrático abierto a la sociedad civil para que vayamos con la candidatura más competitiva”, expuso.

Moreira, quien representa al PRI en el Frente Amplio por México, sostuvo que el PAN no será el que determine que un hombre competirá por la capital del País.

“Si vamos a un proceso abierto, puede quedar un hombre o puede quedar una mujer, y el hecho de que el PAN pueda siglar al candidato o candidata, no significa tampoco que tenga que ser panista”, advirtió Moreira.

Ayer, la legisladora López Castro, quien aspira a ser candidata del Frente en la Ciudad de México, reclamó la imposición de candidato.

“Si dejan a las mujeres fuera, no habrá alianza en la Ciudad de México. Nada está decidido”, aclaró.

FRENAN A MARKO



“Eso no es una decisión. El PRD ha planteado que debe haber un método democrático abierto a la sociedad civil.”
Jesús Zambrano



“Vamos a un proceso abierto, puede quedar un hombre o mujer, y no significa tampoco que tenga que ser panista.”
Rubén Moreira



EXIGEN “DECISIÓN DEMOCRÁTICA”
Se complica al frente designar candidatos a 9 gubernaturas

ANDREA BECERRIL

La elección en el frente opositor de los candidatos a las nueve gubernaturas que estarán en juego en 2024 se complicó a las dirigencias de PRI y PAN, y desde el interior de esos partidos y del PRD se exigió que no sea una decisión cupular, sino democrática, en la que se elija de entre los aspirantes a quien esté mejor posicionado, con la participación de la sociedad civil.

El coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería, quien aspira al gobierno de Veracruz, demandó incluso que se realice una encuesta entre los habitantes de esa entidad, en la que participen todos los aspirantes, propuesta que, dijo, ya presentó ante la dirigencia de su partido y sus aliados, la cual comparten otros compañeros.

El único acuerdo del frente, expuso, es que en la Ciudad de México, Veracruz, Yucatán y Puebla, los candidatos sean hombres y en los cinco estados restantes mujeres, pero “es falso” que ya se decidió quiénes son.

Comentó que si bien el PRI es el que va a conducir el proceso en Veracruz y el PAN en la capital del país, no significa que se elija a un priísta o a un panista. Por ello, “lo que estamos pidiendo, no sólo yo, sino varios más, es que al final de cuentas, más allá de su filiación partidista, lo que se haga es una valoración de quién es la mejor propuesta, porque sólo así vamos a tener posibilidades de éxito en 2024”.

Puso de ejemplo la Ciudad de México, donde “entre los que sueñan como favoritos están el priísta Adrián Ruvalcaba y el panista Santiago Taboada. Los dos están participando y no hay una determina-

ción de quién deba ser, y no porque el PAN va a conducir ese proceso el candidato debe ser un panista”.

El dirigente del PRD, Jesús Zambrano, aseguró desconocer ese acuerdo de género y, sobre todo, en el caso de la Ciudad de México, donde le atribuyen, expuso, declaraciones a Marko Cortés, “donde hasta nombre se le puso a la posible candidatura”, en referencia a que se habla de que es el panista Taboada.

Debe ser un proceso “abierto, en el que participen aspirantes de los partidos políticos y de la propia sociedad civil, para que vayamos con la candidatura más competitiva, que no sea resultado de un acuerdo cupular, sino democrático, como hicimos en el caso de la senadora Xóchitl Gálvez”, expuso.

La misma postura planteó por la tarde en un video el coordinador de los diputados perredistas, Luis Cházaro, quien aspira a ser abanderado del frente opositor al gobierno de la capital del país. “Son los chilangos y las chilangas” quienes deben elegir al mejor.

El único acuerdo es que serán cinco mujeres y cuatro hombres; exige el PAN encuesta para Veracruz

